

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Konflik dilatar belakangi oleh perbedaan ciri-ciri yang dibawah individu dalam suatu interaksi, Perbedaan-perbedaan tersebut di antaranya adalah ciri fisik, kepandaian, pengetahuan, adat istiadat, keyakinan, dan lain-lain. Dengan dibawa sertanya ciri-ciri individual dalam interaksi sosial, konflik merupakan situasi yang wajar dan tidak satupun dalam pendidikan, yang tidak pernah mengalami konflik antar anggotanya atau dengan atasannya.

Dalam kehidupan pendidikan, berbangsa dan bernegara, konflik sosial sebenarnya merupakan kewajaran selama tidak menggunakan unsur pemaksaan dan kekerasan sebagai jalan keluarnya. Hal ini karena sering ada perbedaan kepentingan antara Kepala Sekolah dengan Pendidik.

Adapun itu, kelompok dalam satu organisasi di dalamnya terjadi interaksi antara satu dengan lainnya, memiliki kecenderungan timbulnya konflik. Konflik sangat erat kaitannya dengan perasaan manusia, termasuk perasaan diabaikan, disepelkan, tidak dihargai, ditinggalkan dan juga perasaan jengkel karena kelebihan beban kerja. Perasaan-perasaan tersebut sewaktu-waktu dapat memicu timbulnya kemarahan yang berujung pada konflik. Dalam suatu organisasi (institusi pemerintah maupun swasta), kecenderungan terjadinya konflik, dapat disebabkan oleh suatu perubahan secara tiba-tiba, antara lain: kemajuan teknologi baru, persaingan ketat,

dua tahun terakhir dipimpin oleh Ibu Chyatun, S.Pd., M.Pd. terdapat kelebihan dan kekurangan dalam membangun sekolah yang unggul sesuai dengan visi dan misi Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan yakni unggul dalam prestasi akademik maupun non akademik dan juga Islami dalam amal kehidupan. Pastilah menuai berbagai rintangan yang akan terjadinya agar mudah mengatasi rintangan maka di kelompokkan dulu konflik yang ada, agar dengan mudah diselesaikan. Rintangan diluar bisa diselesaikan dengan mudah, namun rintangan terbesar yang dihadapi oleh kepala sekolah adalah yang ada didalam yakni munculnya konflik yang disebabkan oleh Bentuk-bentuk konflik vertikal di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan, bagaimana Strategi pengelolaan Konflik vertikal di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan dan Implikasi strategi pengelolaan konflik vertikal terhadap konflik yang ada di Sekolah Dasar Negeri Karang Agung Glagah Lamongan. Adapun bentuk-bentuk permasalahan yang terjadi diantaranya: Konflik komunikasi yang tidak efektif antara Kepala Sekolah dan Guru, Konflik faktor individu antara Kepala Sekolah dan Guru, Konflik kondisi emosional Guru saat mengajar di Kelas.

Untuk menyelesaikan berbagai permasalahan tersebut kedua belah pihak pastilah mempunyai strategi dalam mengelola konflik, supaya tidak terjadi kesalah fahaman antara kedua belah pihak dan masalah yang terjadipun nantinya tidak akan berdampak pada siswa dan sekolah.

